



かしましょう 鹿島小 2023



6年生の雅楽体験教室より

令和4年度 重点目標「よくきき よく考え みとあ認め合おう」

立春です

本日、リモートで全校豆まき集会を行いました。各学年の代表が追い出したい鬼を発表し、春に向けて自分の目標を立てていました。ご家庭でも、追い出したい鬼について話し合われてはいかがでしょうか。ちなみに私の追い出したい鬼は「3週間坊主」です。3ヶ月坊主、3年坊主を追い出せるようにしていきたいと思います。

新型コロナウイルス感染拡大防止へのご協力をお願いします

本校では、一部の学年で学級閉鎖の措置を行うなど、感染拡大の状況が続いております。お子さんの体調がおもわしくない（頭痛、喉の痛み、倦怠感がある）時は、無理をさせずにご家庭で様子をみてください。登校後発熱し、受診の結果、陽性だったという事例が散見されます。ご理解とご協力をお願いいたします。（この場合、欠席扱いではなく出席停止扱いとなります）

週末のタブレットの利用について

週末に学校から持ってくるタブレットですが、リモートで授業を受ける事ができたり、自分の力にあった練習問題に取り組んだり、効果的に活用していますが、以下の点について、再度ご確認をお願いいたします。

○使用時間や時刻などの、ルールをご家庭内で話し合ってください。

（学年にもよりますが、目安としては、一日2時間程度でしょうか）

（Wi-Fi 接続が難しい場合には、市の補助事業もありますので、学校までご相談ください）

なわとび記録会について

今年度のなわとび記録会は、保護者の方の参観も可能です。感染対策を徹底した上で実施いたしますのでご協力をお願いいたします。

- ・マスクの着用をお願いします。
- ・大声でのご声援はお控えください。（体育館の2階ギャラリーからの参観となります）
- ・西昇降口からお入りになり、検温と手指消毒をしてから体育館へお進みください。
（西昇降口にある木製の靴箱をご利用ください）
- ・寒いですので、防寒対策をしてご参観ください。

朝の送迎方法の変更を検討しております

現在、昇降口前までの送迎を可能としておりますが、渋滞により近隣の皆様に多大なるご負担をおかけしている状況です。現在の方法は、東日本大震災による仮設住宅建設によって千倉周辺が使えなくなったための措置だそうです。震災から12年が経ち、仮設住宅も無くなったことにより、震災前に近い状態に戻せないか PTA 本部役員さんと協議を進めております。新しい送迎方法について決まりましたら、改めてお知らせいたします。